



# 種子島の風

主 愛 実  
自 友 誠

西之表市立種子島中学校 令和2年度 学校便り第2号

令和2年4月24日(金) 学校長 柏木 昇

種中ブログ

検索

旬の話題を日々更新しています。「種子島中学校ブログ」をどうぞ御覧ください！



## ◆ 臨時休業になります。家庭での見守りと感染予防の徹底について、よろしくお願ひします ◆

保護者、地域の皆様には、本校の教育活動への御理解と御支援をいただいておりますことに、心から感謝申し上げます。令和2年度が始まり、今日で15日目の登校となります。おかげさまで、欠席者が少なく、授業も落ち着いており、全校生徒384人が毎日一生懸命で、とても良いスタートができています。

さて、新型コロナウイルス対策に係る緊急事態宣言による鹿児島県知事からの臨時休業の要請を受け、本市の小中学校においても、次の期間、臨時休業を行うことになりました。

**臨時休業** 令和2年4月25日(土)～令和2年5月6日(水) 12日間

※ ただし、5月1日(金)は、臨時登校日とする。(午前授業、給食実施)

この期間は、3月の臨時休業のときと同様、生徒は登校しません。部活動も停止します。原則として家庭で過ごし、保護者、親戚等に見守ってもらうこととなります。人の集まる場所への外出は避けさせてください。御家庭でも手洗いや消毒、咳エチケット等の感染症対策を十分に行い、毎日、検温を行ってください。学校では担任を中心に、家庭に電話連絡等を行ったりして、生徒の健康観察を行い、健康であるか確認していきますので、学校からの電話連絡には対応していただくようお願いします。



＜窓を開け、机の間隔を空けて授業を行っています＞

せっかく、落ち着いた授業が進められていたのですが休業になりました。この2週間あまりで身についた学習習慣を乱さないために、家庭で計画的な学習ができるよう、学年ごとに学習課題を示しました。保護者の皆様は、毎日の学習等の見届けを確実にお願いします。また、感染予防対策を十分とったうえで、体力作りにも取り組ませてください。

3月の休業中には、起床時間が日に日に遅くなったり、昼夜が逆転したりした例がありましたので、規則正しい生活ができるようお願いします。また、スマホやタブレット、ゲーム機などの情報端末機器の使用については、本校PTAが取り組んでいる「9時預かり・9時預け」を徹底してください。日中でも、長時間使用したり、LINE等を長々とやり取りをしたりすることがないようにお願いします。

鹿児島県でも、新型コロナウイルスの感染者が10人を超えました。福岡など県外の感染拡大地域へ移動しての感染が増えています。種子島においては感染者は発生しておりませんが、不要不急の外出を控え、特に、ゴールデンウィーク中の島外、とりわけ県外への外出はやむを得ない場合を除いて控えてくださるようお願いいたします。生徒が県外に外出する場合は、学校への届けが必要になりますので、学校に申し出てください。なお、県外の外出から帰島後、2週間は自宅待機になり、登校することができません。

西之表市のホームページに八板市長のメッセージが掲載してあります。私達一人一人が自分の命を守るために、大事な家族を守るために、種子島を守るために、今自分に何ができるのか、自覚ある行動とはどんなことなのか、考えていくことが大切だと思います。家庭でも、臨時休業の意義について、お子さんと話し合ってみてください。5月7日、生徒の皆さんと再会できることを、職員一同楽しみにしています。

## 新年度の決意 (1学期始業式)

3年生代表 堀 碧記

今日からいよいよ新学期です。私は新しい学年になって3年生の皆さんと頑張りたいことがあります。それは、普段の学校生活での団結力を高めることです。私達の学年の良さは「団結力がある」ことだと思います。学校行事などにも全員で協力し、一致団結して取り組むことができます。しかし、それを普段の学校生活では、まだまだ生かし切れていないと思います。例えば、2分前着席、1分前黙想のとき、係が呼びかけているのにできていないことがありました。ほとんどができていても、一部の人ができなければ意味がありません。一人一人の意識がバラバラだと、団結力があるとは言えないと思います。



これを改善するためには、「自主性」が必要だと思います。私は吹奏楽部の副部長として、毎日、意識して自主的に行動しています。最初はなかなか実行できず、簡単ではありませんでした。だからこそ、思うだけでなく実際に行動して、それを習慣にしていくことが大切であることが分かりました。3年生全員が意識して毎日を通り越すことができれば、すぐに正しい行動ができるようになると思います。

私はこの学年が大好きです。だから、最上級生として、いろいろな方々にこの学年の良さを認めてほしいです。これから、団結力をさらに高め、自主性を身に付けて、これからの1年間を頑張ります。3年生全員が今日よりもレベルアップした姿で、3月の卒業式を笑顔で迎えたいです。

### ◆ 修学旅行、職場体験学習について ◆

2年生が5月25日(月)から予定していた「修学旅行」については、新型コロナウイルス感染症予防対策により、令和3年1月19日(火)～21日(木)に延期することにしました。併せて、同時期に3年生が予定していた「職場体験学習」は中止することにしたので、お知らせします。今後も、行事の実施等については、検討を続け、学校便りやブログ等で随時連絡していきます。

## 5月 行事予定

日	曜	行 事
1	金	臨時登校日(午前のみ。給食実施) PTA 総会(書面表決により実施) 部活動保護者会・PTA 歓迎会(中止)
7	木	授業再開 学年部会 PTA 運営委員会
9	土	土曜授業
11	月	職員研修
12	火	全校集会
13	水	眼科検診(全学年) 検尿二次(1回目)
14	木	地区陸上大会(検討中) 歯科検診(延期で検討中)
15	金	職員研修
18	月	3年生 実力テスト(1日目) 職員会議
19	火	3年生 実力テスト(2日目) 内科検診
20	水	学年部会 歯科検診
21	木	検尿二次(2回目)
25	月	教育実習(～12日) 教育相談(～28日) 歯科検診
29	金	生徒会専門部会 おやおふくろの会総会(検討中)
30	土	PTA ミニバレー(検討中)

### ◆ 文部科学省から全校生徒分の布製マスクが届き、配布しました ◆

文部科学省から、学校に全生徒分の布製マスクの送付があり、21日に1枚目を配布しました。2枚目は5月以降に送付される予定です。

これで、全校生徒がマスクを着用できる環境が整いましたので、感染防止のため、登下校の際、そして、授業中等は着用を徹底させていただきます。御家庭でも、必ずマスクを付けて登校するよう、声掛けをお願いします。

なお、布製マスクは1日1回の洗濯により、概ね1か月の利用が可能とのことです。マスクの洗い方については、YouTubeに経済産業省の動画がアップされていますので、参考にしてください。



※ 経済産業省の動画アドレス <https://youtu.be/AKNNZRRo74o>